

Von: BirteT <E-Mail ist bekannt>

Betreff: Dexter

Datum: 14. Juli 2015 09:02:59 MESZ

An: Frank Stummeier <frank.stummeier@web.de>

Hallo Frank,

nachdem Du ja beim Tierheimfest angemerkt hattest, du würdest gar nichts von uns hören (wobei keine Nachrichten wie gesagt ja gute Nachrichten sind :)), hier dann ein Update und nochmal die Bestätigung: Jup, wir leben noch und es läuft gut. Nicht perfekt, aber gut :)

Mein ganz ursprüngliches Hauptproblem, Dexter in Verbindung mit Rottweiler Luke, ist mittlerweile kein Problem mehr. Dexter trägt zwar in Lukes Gegenwart nach wie vor einen Maulkorb, aber dies auch nur weil Vorsicht ja bekanntlich die Mutter der Porzellankiste ist. (Sicher ist eben doch sicher). Ansonsten hat Dexter Luke aber akzeptiert und sogar Kaffeeklatsch in der Wohnung (unter Argusaugen) kann problemlos stattfinden. Was will man mehr.

Dexter ist und bleibt Dexter, aber wir haben uns arrangiert :)

Liebe Grüße
Birte

Anhang: 3 Fotos

PS: Schöne Grüße von Marie + Verena sowie Dexters großer Liebe Herta.